
Incontro in Regione Lazio per Invasione Stand Estate Romana

Pista Ciclabile Tevere mantenuta e garantita da regole

Â 
Abbiamo avuto un incontro in Regione Lazio, per avere informazioni sull'invasione della banchina sul Tevere in occasione dell'Estate Romana, dall'Isola Tiberina a Castel S. Angelo, dove abbiamo conquistato la Ciclostrada che atraversa Roma da Nord a Sud lungo il Tevere da Castel Giubileo( GRA) a Mezzocamino (GRA) per 35 km continuati e la dorsale sulla quale Ã¨ basata la Rete Ciclabile Romana che stiamo realizzando con molta fatica e pazienza da oltre 5 anni, abbiamo inaugurato con il Sindaco Veltroni nel settembre 2005. 
Abbiamo denunciato la mancanza di sensibilitÃ  di cosa rappresenta questa Ciclabile, considerando che Ã¨ stata realizzata con sampietrini (molto scomodi per i Ciclisti); abbiamo denunciato che da un sopraluogo nella mattinata in Bici, abbiamo visto struttura in cemento armato all'altezza di Castel S. Angelo, quÃ¬ la Sovraintendenza non aveva nulla da dire, Ã¨ come se avessero collocato degli stand sulla corsia centrale della Cristoforo Colombo, sarebbe impensabile, per noi Ã¨ la nostra Ciclostrada. 
Inoltre, abbiamo denunciato che l'anno scorso c'era stato un incontro in Regione dove avevamo convenuto che qualsiasi variazione ci avrebbero consultato, PRIMA, ci sarebbero state meno incomprensioni e problemi, hanno approvato un piano d'intervento che mantiene la cicalbile su tutto il percorso di 3 metri, lo scarico e carico di merci in orari notturni e dalle 13,30 alle 15,30. 
Abbiamo parlato del collegamento di Roma con il Mare Ciclabile finanziato per 1.750.000 euro dalla Regione dal maggio 2006 che si rischia di perderlo, ci hanno informato che sulla golena del fiume destra non ci sono problemi, il progetto puÃ² partire da subito, mentro sul lato sinistro, manca argine, ci sono alcuni fossi che costano costi superiori al finanziamento, per i ponti ciclopedonali da realizzare, inoltre, 2 proprietari privati non autorizzano a passare nelle loro proprietÃ , l'esproprio richiedere tempo; pertanto, propongono di realizzare il lato destro, utilizzando il Ponte della Scafa che deve essere rifatto, Ciclabile, per collegare Fiumicino e Ostia, fintanto che non si sciolgono i nodi attuali, l'Assessore si Ã¨ impegnato a realizzare anche il lato sinistro, quando Ã¨ fattibile. 
Roma, 8 giugno 2007 
Maurizio Santoni 
Portavoce del Coordinamento Roma Ciclabile
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